



8 Pièces

220 m²

Réf. 018836-BOSCHI26110

980 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue

Maison à vendre (84800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'isle-sur-la-sorgue a l'ombre bienveillante d'un majestueux platane, ce mas authentique en pierres déploie tout le charme et l'élégance de la provence. d'une surface d'environ 220 m², la propriété a été pensée pour conjuguer art de vivre et capacité d'accueil. Elle se compose d'une habitation principale confortable, ainsi que de deux espaces indépendants de type studios entièrement équipés et d'un appartement de type t2, offrant de multiples possibilités : résidence familiale, maison d'hôtes ou projet locatif. À l'extérieur, le jardin s'étend sur un superbe terrain clos et arboré de 7 483 ...

L'isle-sur-la-sorguein the welcoming shade of a majestic plane tree, this authentic stone farmhouse exudes all the charm and elegance of provence. With a floor area of approximately 220 sqm, the property has been designed to combine a lifestyle of leisure with the capacity to accommodate guests. It comprises a comfortable main residence, as well as two fully equipped independent studio-style units and a one-bedroom flat, offering a range of possibilities: a family home, a guest house or a rental property. Outside, the garden extends over a superb enclosed plot of 7,483 sqm planted with ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

